

Biographie Lyonnaise.



NOTICE

SUR

JEAN-MARIE-GABRIEL THIBIÈRE.

Si les grands talents devaient obtenir seuls une place dans la mémoire des hommes, la carrière des sciences et des arts, dans laquelle s'engagent tant d'esprits généreux, et cela sans savoir le degré de supériorité auquel ils pourront atteindre, ne séduirait véritablement plus personne. Rendons hommage aux talents éminents, conservons en le souvenir, mais gardons nous de condamner à l'oubli les talents intermédiaires, surtout lorsqu'ils se sont montrés accompagnés de modestie et de bonté.

L'architecte Jean-Marie-Gabriel Thibièrè, né à Lyon le 14 mars